

No a la corrupción

El Santo Padre advierte sobre las consecuencias de la corrupción y llama a denunciar sus males en la edición de febrero de 'El Vídeo del Papa'.

02/02/2018

“Pidamos juntos para que aquellos que tienen un poder material, político o espiritual no se dejen dominar por la corrupción”, pidió el Papa Francisco. “Debemos hablar de ella, denunciar sus males, comprenderla para poder mostrar la voluntad de hacer valer la

misericordia sobre la mezquindad, la belleza sobre la nada”, agregó.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/papa-francisco-lucha-contra-corrupcion-intencion-mensual/> (19/02/2026)